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ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONSEJO UNIVERSITARIO

En la ciudad de Abancay, a los M días del mes de febrero de 2022, siendo a horas
09:00 de la mañana estando reunidos en forma virtual a través de la sala del Google
Meet del Consejo Univers¡tario de la Universidad Tecnológ¡ca de los Andes, sito en la
Av. Perú N'700, los miembros del Consejo Universitario de la Un¡versidad Tecnológi-
ca de los Andes, en mérito a la Convocator¡a N' 007-2022-UTEA-CU, del 03 de febre-
ro de 2022, realizada, por el Rector y Pres¡dente del Conse.io Universitario, Dr. Zenón
Humberto Arévalo Mezarina, y por el Secretar¡o General Abog. Eleuterio Leonidas So-
ria Alvarez, de la Un¡versidad Tecnológica de los Andes:

I. CONTROL DE ASISTENGIA
El Secretario llamó l¡sta y comprobó la asistencia de cinco (05) miembros hábiles

del Consejo Universitario, de los nueve (09) miembros hábiles del colegiado.

1) Dr. Zenón Humberto Arévalo Mezarina, Reclor (e) de la UTEA.
2) Dr. Ely Jesús Acosta Valer, Vicerrector Académ¡co.
3) Dr. Toribio Tap¡a Mol¡na, Decano de la Facultad de lngeniería.
4) Mag. Bonifacio Robles Aguirre, Director de la Escuela de Posgrado.
5) Est. Nuria Aneld Huamán Sánchez, representante estudiantil ante Consejo Univers¡-

tario.

No asistieron injustificadamente, cinco (05) miembros hábiles del Consejo Uni-
vers¡tar¡o, de los nueve (09) miembros hábiles, en la primera llamada de lista; conce-
diendo 15 minutos de tolerancia, para efectuar la segunda llamada:
1) Dra. Carol¡na Solo Carrión, Vicerrectora de lnvestigación.
2) Est. Zenón Arce Alvarez, representante estud¡ant¡l ante Conseio Universitario.
3) Est. Alberto Mamani Castro, representante estudiantil ante Consejo Universitar¡o.
4) Est. Alex Quispe Tintay, representante estud¡ant¡l ante Consejo Un¡versitario.

Cumpl¡do en tiempo reglamentario, se proced¡ó con la segunda llamada de l¡sta,
asistiendo los siguientes miembros hábiles:

1 Dr. Zenón Humberto Arévalo Mezarina, Rector (e) de la UTEA
2 Dr. Ely Jesús Acosta Valer, V¡cenector Académ¡co.
a Dr. Toribio Tapia Molina, Decano de la Facultad de lngeniería.
4 Mag. Bonifac¡o Robles Agu¡rre, Director de la Escuela de Posgrado.
4 Est. Nuria Aneld Huamán Sánchez, representante estud¡antil ante Consejo Universi-

tario.
6) Est. Zenón Arce Afuarez, representante estudiantil ante Consejo Universitario.

II. LECTURA DE ACTA ANTERIOR:
Con la dispensa de la lectura de acta anter¡or, debido a la premura del t¡empo, con

la finalidad de atender con celeridad los asuntos prior¡tarios de la un¡versidad.
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En consecuencia, exist¡endo quórum reglamentar¡o, el Presidente declaró insta-
lada la ses¡ón extraordinaria de Consejo Un¡vers¡tario, pasando a desarrollar la sesión
en el siguiente orden:
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III. LECTURA DE AGENDA:
1) Ofido N' 131-2021-UTEA-EPG., aprobac¡ón de expedientes para optar el Gra-

do Académico de Maestro.
2) Oficio N" 01G.2022-UTEA-SG-SyT, reconoc¡m¡ento de Grado Académico de

Magíster.
3) Carta N' 002-2021-RRSP/AB., reconsiderac¡ón de la l¡cencia s¡n goce de ha-

ber.
4) Oficio N" 2+22-UTEA-DIGA-SD-RR-HH.
5) Ofcio N' 034-2022-UTEA-F02-D.
6) Ratificación de resoluciones rec{orales: 001, 003, 006, 007, 009, 010, 011, 013,

014, 01 5, 016-2022-UTEA-R.
7) Rat¡f¡cación de resoluciones de Vicerrectorado Académ¡co: 003.2022 y Oficio

N" OOGUTEA-VRAC.
8) Rat¡f¡cación de resoluciones del Vicerrectorado de lnvestigación: 04$2021 y

001 -2022-UTEA-VRt.

IV, ORDEN DEL DíA:
La sesión extraordinaria de Consejo Universitario se desanolló de acuerdo la

agenda en el siguiente orden:

l. Oficio N' l3l -2021-UTEA-EPG., aprobación de expedientes para optar el cra-
do Académico de Maestro.

El Secretario General dio cuenta de los documentos sobre el primer asunto de la
agenda: Oficio N' 131-2021-UTEA-EPG., de fecha 28 de dic¡embre de 2021, del D¡rec-

tor de la Escuela de Posgrado, Mag. Bonifacio Robles Aguirre, que rem¡te expedientes
para obtenc¡ón de Grado Académico de Maestro, de los sigu¡entes asp¡rantes: Steffen
Aguirre Helga, Chalco Ríos Juan Manuel, Delgado Huaman¡ Sandra y Silvera Barco
Fabio Agapito.

Resolución de Consejo de Posgrado N" 001-2021-UTEA-CPG-48., de fecha 29 de
noviembre de 2021 , que aprueba los expedientes de Grado Académico de Maestro:

I ) Expediente N" 24861 ; Helga Steffen Aguine, aspirante a Grado Académico de
Maestro en Proyectos de lnversión. Todo en Íolas 20 2.

2) Expediente N" 24912; Juan Manuel Chalco Ríos; aspirante a Grado Académico
de Maestro en Pedagogía en Educación Superior. Todo en fojas 19

3) Exped¡ente N' 28653; Sandra Delgado Huamaní; asp¡rante a Grado Académ¡co

de Maestro en Proyectos de lnversión. Todo en fojas 18

4) Expediente N" 02200; Fabio Agapito Silvera Barco; aspirante a Grado Acadé-
mico de Maestro en Derecho Amb¡ental. Todo en fojas 21.
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El consejero Torib¡o Tapia, observó que ex¡ste enor en el grado académ¡co del
Director de la Escuela de Posgrado, recomendó conegir.

El Director de la Escuela de Posgrado, Mag Bonifacio Robles Aguine, man¡festó
que el error en el grado académico es de orden material, que ya fue corregido. Con
respecto a los cuatro (04) aspirantes al grado académ¡co de Maestro, manifestó que
han cumplido con todos los requ¡sitos para optar, siendo un hecho histórico de nuestra
univers¡dad, que egresan por primera vez, habiendo subsanado una serie de deficien-
cias de trám¡te; por lo que solicitó al pleno la aprobación de dichos grados académi-
cos.

No habiendo objec¡ones sobre la materia, los consejeros arribaron al siguiente
acuerdo por unanimidad:

ACUERDO:

1) Expediente N" 24861. STEFFEN AGUIRRE Helga. Maestro en Proyecto
de lnversión.

2) Expediente N" 24972. CHALCO RíOS Juan Manuel. Maestro en Pedago-
gía en Educación Superior.

3) Expedienta N" 28653. DELGADO HILAMANí Sandra. Maestro en Proyec-
tos de lnversión.

4) Expediente N" 02iln. SILVERA BARCO Fabio Agapito. Maestro en De-
recho Ambienfal.

2. lnforme N' 010-2022-UTEA§G-SyT, reconocim¡ento de Grado Académ¡co de
Magíster.

El Secretario General dio cuenta del lnforme N' 01G2022-UTEA-SG-GyT., del
12 de enero de 2022, del Lic. Fidel Limachi Cabezas, Responsable de la Unidad de
Grados y Títulos, de la Univers¡dad Tecnológica de los Andes, que em¡te opin¡ón téc-
nica sobre solicitud de reconocimiento de Grado Académ¡co de Magíster al Lic. Rubén

Márquez T¡cona, que obra en el Expediente N" 00064.

El consejero Bonifacio Robles, manifestó que es un derecho a ser reconocido el

grado académico del docente de nuestra universidad, que debe ser aprobado.

De igual manera, el consejero Ely Acosta, man¡festó que es procedente recono-
cer el grado académ¡co, ya que es un plus para nuestra universidad.
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Primero.- APROBAR, por unanimidad, los exped¡enfes de ,os siguienfes
aspinantes al Grado Académico de Maes,fl,o, de la Escuela de Posgrcdo, de
la Universidad Tecnológica de los Andes:

Segundo.- Señarar la ¡echa del acto acadénico de colación, el 28 de febrero
de 2022, que se ltevatá a cabo en forma presencial, en le sede Abancay de
la Universidad Tecnológica de los Andes, cumpliendo los protocolos por el
covt-19.
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ACUERDO.- Reconoer, por unanimidad, el grado académico de Maestro optado
por el docente de la UTEA, Rubén Máryuez Ticona, y otorgar la bon¡ficación co-
rrespondiente.

3. Carta N' 002-2021-RRSP/4B., recons¡deración de la licencia sin goce de ha-
ber.

El Secretar¡o General dio cuenta de la Carta N' 002-202|-RRSP/AB., de fecha
29 de diciembre de 202'l, de la trabajadora administrat¡va, CPC. Rosmery R. Salas
Palacios, que formula reconsiderac¡ón a la solicitud de licencia sin de haber con la
finalidad de atender los graves problemas de salud de su menor hija de 07 años de
edad, que según examen médico requ¡ere tratam¡ento por un especialista en la ciudad
de Lima, ya que en los hospitales de la c¡udad de Abancay no existen especial¡stas en
endocrinología pediátrica; para tal efecto adjunta los documentos sobre los exámenes
méd¡cos.

No habiendo objeciones sobre la materia, los consejeros anibaron al siguiente
acuerdo por unanimidad:

ACUERDO.- Remitir, por unanimided, el expediente a la Sub.Dirección de
Recursos Humanos, a fin de que informe sobre la sihrac¡ón laboral de la
trabajadon, CPC. Rosmery R. Salas Palacios.

4. Oficio N" 2+22-UTEA-DIGA-SD-RR-HH.

El Secretario General dio cuenta del Oficio N' 24-2O22-UTE A-DIGA-SO-RR. HH.,

de fecha 10 de enero de 2022, del Sub-.Director de Recursos Humanos, Mag. Cec¡lio
Flores Noa, que remite ante el Rectorado el reporte de vacaciones del personal docen-
te y administrativo de la sede Abancay y filiales Cusco y Andahuaylas. Adjunta el ln-
forme N" 12-2022-Uf EA-OIGA-SD.RR/UCA., de fecha 10 de enero de 2022, del res-
ponsable de Control de As¡stenc¡a, lng. Aljirio Tapia Canasco, sobre reporte de vaca-
ciones del personal docente sede Abancay y filiales Cusco y Andahuaylas; y el lnforme
N'13-2022-UTEA.DIGA-SD.RR.HH/UCA., del responsable de Control de Asistencia,
lng. Alj¡rio Tapia Canasco, sobre reporte de vacaciones del personal NO docente sede
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Fue de la misma opinión, el consejero Torib¡o Tap¡a Molina, quien dijo que debe
ser aprobado el grado académico de maestro, y reconocer como tal-

No hab¡endo objec¡ones sobre la materia, los conse¡eros anibaron al s¡guiente
acuerdo por unanimidad:

El Dr. Toribio Tapia, manifestó que el Sub-Director de Recursos Humanos debe
informar sobre el trabajador para una mejor decis¡ón por el Consejo Un¡vers¡tar¡o.

El Presidente opinó que se remita el expediente a la Sub-Dirección de Recursos
Humanos.
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Abancay y filiales Cusco y Andahuaylas, en atención al Memorando N" OO7-2022-

UTEA-R., del 10 de enero de 2022, del Mag. Cecilio Flores Noa, SutsDirector de Re-

cursos Humanos, que requiere el reporte de vacaciones de todo el personaldocente y
administrativo de la UTEA.

El Presidente, manifestó que a la fecha estamos teniendo problemas con las va-
caciones; habiendo tenido la reunión con el asesor legal de la UTEA, por lo que se
debe otorgar las vacaciones a los docentes por el semestre conespondiente, es decir,

no se debe otorgar vacaciones a medio semestre.

El Dr. Toribio Tapia, manifestó que la universidad debe cumplir con los derechos
laborales, debiendo otorgarce por el período correspondiente, por el período completo,
con la finalidad de prever a los docentes contratados, por las vacaciones de docentes
ordinarios en el caso de las autoridades universitarias, que tienen carga.

El Dr. Ely Acosta, manifestó que durante el problema de pandemia no ha sido po-

sible otorgar vacaciones, incluso en la anterior gestión pagaron por las vacaciones a

los trabajadores; düo concordar con las opiniones de los consejeros que le antecedie-
ron; asimismo, manifestó que se debe autorizar las vacaciones conforme el oficio de la

Sub-Dirección de Recursos Humanos.

El consejero Tapia Molina, recomendó otorgar las vacaciones a aquellos que supe-
ran a los 110 días, se les debe otorgar todas las vacaciones adeudadas.

El Presidente, manifestó que en el caso de autoridades, no podemos hacer uso las

vacaciones por mayor tiempo, caso del Rector, los vicenectores, y decanos, debemos

hacer uso de las vacaciones, para evitar las vacaciones truncas y las indemnizaciones;
por tanto, las autoridades universitarias deben asumir funciones de la autoridad que

está haciendo uso de sus vacaciones.

El consejero Tapia Molina, manifestó que se debe otorgar en los períodos donde

no hay mucha labor, ya que en período vacacional se tiene que planificar.

El estudiante Zenón Arce, recomendó planificar correctamente las vacaciones, pa-

ra evitar problemas legales con los trabajadores.

El Presidente, recomendó que obligatoriamente se le otorgue vacaciones desde

2021-l hasta la finalización del semestre académico 2021-1.

El consejero Ely Acosta, opinó que, habiendo quedado claro, corresponde resolver

el problema de vacaciones de docentes, que también lo tienen los administrativos.

Con respecto a los trabajadores no docentes, se tiene muchos problemas laborales

por las vacaciones truncas, como el caso de filial Cusco; por lo que se les debe otorgar

vacaciones que se les adeuda, previa programación.
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Los consejeros universitarios, luego del amplio debate, arribaron por unanimidad a

los siguientes acuerdos:

ACUERDOS:
Primero.- Disponer a la Dirección General de Administ¡ación y Finanzas y
Sub-Dirección de Recursos Humanos, en coordinación con el Vicerrectorado
Académico, la prognmación de vacaciones, desde la finalización del semes-
tre 2021-l hasta la culminación del semesúre académico 2021-ll, por el semes-
tre académico completo, a todos los docenúes gue se les adeuda las vaca-
ciones, en coordinación con las áreas coüespondientes. A los docentes que
se les adeuda mayor üempo de vacacionqi no gozadas, se les otorgará prc-
via solicitud.
Sequndo.- Disponer que las autoridades univercitarias.' desde Rector hasta
decanos, programen las vacaciones erl forma coordinada a fin de cobefturar
entre ellas las funcion* pertinentes durante las vacaciones, con la finalidad
de evitar el perjuicio a las labores académicas y administraúívas.
Tercero.- Disponer a la Dirección Gene¡al de Administración y Finanzas y
Sub-Dirxción de Recursos Humanos, en coordinación con las áreas corres-
pondientes, se progñame las vacaciones adeudadas a los tabajadores no
docentes, a efecúos de otorgarles en su totalidad;

5. Oficio N" 034-2022-UTEA-F02-D.

El Secretario General da cuenta del Oficio N" 034-2022-UTEA-F02-D., de fecha
Cusco 25 de enero de 2022, de la Directora de la Filial Cusco, Dra. Orlinda Huísa

Conchoy, que solicita autorización de convocatoria para personal administrativo de la
filial Cusco, conforme la propuesta del Administrador, Mag. Yury Rozas Dongo, para

las siguientes plazas administrativas:

1) Una secretaria para la Coordinación de Bienestar Universitario.

2) Un auxiliar administrativo para la Administración.
3) Un especialista de Tópico de Salud a medio tiempo.
4) Un especialista en Psicopedagogía.
5) Un cajero (a)

Para tal efecto, propone la Comisión de Evaluación y Selección de personal admi-

nistrativo:

1) Dirección de la filial Cusco.
2) Administración de la filial Cusco.

3) Un representante de la sede Abancay.
4) Un consejero universitario, estudíante de la filíal Cusco.
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El Presidente, manifestó que el cronograma ya no tendría coherente. Con respecto
a las plazas, a excepción de psicopedagogía, se contrate; en el caso de Tópico sea
por tiempo parcial; para gestión de calidad autorizar el contrato. En cuanto el crono-
grama se tiene que reprogramar: lunes 16 y martes 17, presentación de documentos,
evaluación el miércoles 18, y entrevista el día viernes 19; y declaración de apto, el
siguiente lunes, y la consiguiente elaboración de contratos. Proceso en el cual partici-

pará en elestudiante Zenón Arce.

El consejero Tapia Moina dijo que se prorrogue dos días, en el mismo orden.

Elestudiante Zenón Ar@, manifestó que no tiene mayor objeción.

El Consejo Universitario, luego de una amplia deliberación, arribó a los siguientes
acuerdos por unanimidad:

ACUERDO.- Por unanimidad anibó a los siguientes acuerdos:
Primero.- Aprobar, por unanimidad, la convocatoria del concuÉio de plazas
vacantes administtativas en la filial Cusco.
Sequndo.- Modificar la plaza de *pecialisb de psicopedagogía, por Coordi-
nador de Gestión de la Calidad.
Tercero.- Reprognmar el cronograma de convocatoña pan las plazas v?cdtt-
tes administrativas:
Convocatoria: miércoles, 09, 70, 11 de febrero de 2022.

Recepción de expedientes: 74 y 15 de febre¡o de 2022.

Evaluación de expediente-s: 76 defeb¡e¡o de 2022.

Entrevista: 17 defebrero de 2022.
Declaración de aptos: 21 de febrero de 2022.

Firma de contrato e inicio de trabajo: 28 de febrero de 2022.

Cuarto.- D*ignar la Comisión de Evaluación y Selección de personal admi-
nistntivo de la filial Gusco.'
f ) Dirección de la filial Gusco.
2) Administración de la filial Cusco.
3) Un representante de la sede Abancay: Sub-Dirección de Recursos
4l Un conseiero universitario, estudiante de !a filial Gusco: Zenón Arce Álva-

fez.

6. Ratificación de resoluciones rectorales:001,003,006,007,009,010,011,013,
01 4, 01 5, 01 6-2022-UTEA-R.

El Secretario General dio cuenta de cada una de las resoluciones emitidas por el

Rectorado, en el siguiente orden:

6.1. Ratificar la Resolución Rectoral N" 001-2022-UTEA-R., del 05 de enero de

2022, que designa con c¿lrgo a dar cuenta a Consejo Universitario, a la CPCC. Mariela

Amalia, ROJAS ALLENDE en el cargo de Directora de Planeamiento y Desarrollo Uni-

Dr.
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versitario de la Universidad Tecnológica de los Andes, a partir del 05 de enero de
2022, con todas las funciones inherentes al cargo.

El Presidente, sustento dicha resolución, por canto el 3l de diciembre de 2021, de-
jó el cargo, la Lic. Oryana Camacho, por lo que se encargó la Dirección de Planea-
miento y Desarrollo Universitario.

El consejero Tapia Molina, dijo abstenerse por invocación del art. 62.2 de la Ley

Universitaria.

El consejero Bonifacio Robles, rectificó que debe ser el inciso 62.5 de la Ley Uni-
versitaria, ya que no tiene vinculación con la decisión que se está tomando,

Por su parte el Presidente, aclaró que el inciso 62.2 de la Ley Universitaria, con-
templa la acción de dirigir las actividades académicas y administrativas, que tiene
componentes adicionales. No puede ser aplicable el inciso 62.5 porque se refiere a
temas previsionales, que está referido a las pensiones del trabajador docente y admi-
nistratívo.

El Dr. Tapia Molina, dijo que el incíso 62.2 de la Ley Uníversitaria, se refiere a la
gestión administrativa, que compete al Rector.

ACUERDO.- Con la abstención del Dr. Toribio Tapia Molina, ntificar, por ma-
yoría, la Resolución Rectoral N" (W1-2022-UTEA-R., del 05 de enero de 2022,
que designa con cargo a dar cuenh a Consejo Universitario, a la CPCC, Ma-
riela Amalia, ROJAS ALLENDE en el cargo de Directora de Planeamiento y
Desanollo Universitario de la Universidad Tecnológica de los Andes, a partir
del 05 de enero de 2022, con todas las funciones inherenúes al cargo.

6.2. Ratificar la Resolución Rectoral N' 006-2022-UTEA-R., de fecha 06 de
enero de 2022, que aprueba y autoriza, con cargo a dar cuenta ante Consejo Universi-
tario, la Contratación de personal Administrativo para la Universidad Tecnológica de
los Andes - Filial Andahuaylas, con vigencia desde el 06 de enero al 31 de diciembre
de 2Q22, del siguiente personal:

1) DEYSI PARIONA CCAHUANA: atención en caja
2) JEANETH QU¡SPE CARRASCO: Secretaria de la E.P. Derecho
3) BEATRZ QUISPE ARESTEGUI: Oficina de Admisión
4) TANIA MARIBEL HUAMAN GUIZADO: Secretaria de la E.P. Enfermería
5) JOSE CURITOMAY LIZARME: Secretario de lngeniería
6) CRISTOBAL ZUÑIGA ROJAS: Mesa de partes.

El Dr. Toribio Tapia, manifestó que debe tener el mismo procedimiento de la con-

vocatoria de la filial Cusco. Observó que dichos personales ya vienen trabajando. Por
lo que se abstuvo de emitir su voto por la ratificación de dicha Resolución Rectoral.
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El presidente dijo la situación es distinta, habiendo conversado con el Dr. Toribio
Tapia y la Dra. Carolina Soto, y le recordó, que todo trámite se eleva al Consejo Uni-
versitario, y el Rector no actúa. En este caso, no es lo mismo, en el caso de filial An-
dahuaylas, se hubieran paralizado las actividades administrativas, habiendo fenecido
los contratos laborales. Por lo que invocó la comprensión al Consejo Uníversitario. No
siendo célebre el procedimiento de contratación de personal administrativo, hasta en
tanto el Consejo Universitario lo apruebe, se causa perjuicio a Ios usuarios por no con-
tar con el personal; por lo que recomendó a los consejeros tener la mayor ecuanimi-
dad; preguntó con las resoluciones rectorales sobre contratación de personal adminis-
trativo no afecta a la institución sino resuelve.

El Mag. Robles Aguine, hizo referencia a los actos administrativos de competencia
del Rector, sin embargo, son tratados en el Consejo Universitario, estando facultado
por la Ley Universitaria. Con respecto al personal docente y administrativo es compe-
tencia del Consejo Universitario.

No habiendo objeciones sobre la materia, los consejeros arribaron al siguiente
acuerdo:

ACUERDO.- Ratificar, por mayoría, la Resolución Rectoral N" 00&2022-UTEA-
R., de fecha 06 de enero de 2022, que aprueba y autoriza, con cargo a dar
cuenta ante Consejo Universitario, la Contratación de personal Administrati-
vo para la Universidad T*nológica de los Andes - Filial Andahuaylas, con vi-
gencia d6sde el O6 de enero al 31 de diciembrc de12022, del siguienúe perso-
nal:

f ) DEYS¡ PAR¡ONA CCAHUANA: atención en caia
2) JEANETH QUISPE CARRASCO: Secretaria de la E.P. Derccho
3) BEATRZ QUISPE ARESTEGUI: Oficina de Admisión
4) TANIA MARIBEL HUAMAN GUIZADO: Secretaria de Ia E.P. Enfermería
5) JOSE CURITOMAY LIZARME: Secretario de lngeniería
6) CRISTOBAL zUÑrcA ROJAS: Mesa de partes.

6.3. Ratificar la Resolución Rectoral N'007-2022-UTEA-R., de fecha 06 enero
de 2O22, que aprueba, con cargo a dar cuenta ante Consejo Univercitario, la renova-

ción del Contrato de Alquiler del SOFTWARE ERP EDUCA, con el mismo costo de S/.

36,900.00 trimestrales, por un plazo de un año, desde el 01 de enero de 2022 hasta el

31 de diciembre de2022.

El Presidente, pasó a sustentar manifestando que la renovación de contrato ha si-

do por necesidad e interés institucional, no hacerlo hubiese ocasionado graves perjui-

cios.
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El Dr. Toribio Tapia, manifestó que debe ser proactivo, no es un sofrrrare auditable,
hay problemas con las notas, que han sido alteradas, no garantiza la seguridad de las
notas; por lo que dijo no estar conforme con elservicio deISOFTWARE ERP EDUCA.

El estudiante Zenón Arce, concordando con la opinión del consejero Toribio Tapia,
manifestó que permite alteración de notas, por lo que debe ser renovado por seis me-

SCS.

El consejero Bonifacio Robles, dijo que dicho software ha tenido críticas, porque no

es auditable; se pretendió contar con un sofrware propio de la UTEA, sin mayor éxito.
Tenemos un inconveniente que el dueño del sistema tiene el dominio de lo archivos de
la UTEA. Por ello recomendó, elaborar en forma paralela un nuevo software, tomando
en cuenta que ya existen trabajos ya realizados. O en todo caso se contrate una nueva

empresa, para ello se realice los procesos c,orrespondientes durante el año 2022, cnn
la finalidad de contar con un software propio.

El Presidente, informó que ha tenido reunión con el Director General, CPC. Donato

Ccoicca y el responsable de Sub-Dirección de Cómputo e lr¡formática, y tomó conoci-
miento que aún no se tiene trabajos avanzados del nuevo software.

El Dr. Toribio Tapia, manifestó que todos los procesos de la UTEA deben ser au-
tomatizados, y que habiendo tomado las decisiones el rectorado, expresó su conforrni-
dad con respecto a la referida resolución rectoral.

El Presidente informó que el Gerente de SOFTWARE ERP EDUCA, no quiso en-

tregar backup, manifestando que no está contemplado en el contrato.

No habiendo objeciones sobre Ia materia, los consejeros arribaron al siguiente

acuerdo:

ACUERDO.- Ratificar por unanimida4 la Resolucián R*toral N" (n7-2022-

UTEA-R., de fecha 06 enero de 2A22, que aprueba, con cargo a dar cuenta an-
te Consejo Universitario, la renovación del Contnto de Alquiler del SOFT-
WARE ERP EDUCA, con el mismo costo de S/, 36,X)0.00 ümest¡ales, por un
plazo de un año, desde el 01 de enero de 2022 hasta el 31 de diciembre de
2022.

6.4. Ratificar la Resolución Rectoral N" 009-2022-UTEA-R., de fecha 10 de

enero de 2022, que designa, con cargo a dar cuenta a Consejo Universitario, al Abog,

Arnaldo Sánchez Mejía, en el cargo de Director de Asesoría Legal de la Universidad

Tecnológica de los Andes, a partir del 10 de enero de2O22 hasta el 31 de diciembre

de 2A22, con haber total de S/. 4,500.00 (cuatro mil quinientos soles), con todas las

funciones inherentes al cargo.

W
ffiw

10

GENERAL



00237
a
4.

El Dr. Toribio Tapia, se refirió a la última resolución, que dispone la publicación en
el portal web de la UTEA. Y solicitó dar lectura el VISTO de la resolución rectoral y
advirtió un error material. Observó la invocación del art. 62 inciso 62.2 de la Ley Uni-
versitaria. Por lo que se abstuvo de ratificar.

No habiendo objeciones sobre la materia, los consejeros arribaron al siguiente
acuerdo:

ACUERDO.- Ratificar, por mayoría,la Resolución Rectoral N" (W9-2022-UTEA-

R., de fecha 10 de enero de 2022, que designa, con cargo a dar cuenta a Con-
sejo Universitario, al Abog, Arnaldo Sánchez Mejía, en el cargo de Director de
Asesoría Legal de la Universidad Tecnológica de los Andes, a partir del 10 de
enero de 2022 hasta el 31 de diciembre de 2022, con haber total de S/.
4,5(n.00 (cuatro mil quinienúos soles), con todas las funciones inherentes al
cargo.

6.5. Ratificar la Resolución Rectoral N" 010-2022-UTEA-R., de fecha 12 de
enero de2022, que autoriza, con cargo a dar cuenta a Consejo Universitario la contra-
tación del médico Geraldine VASQUEZ CHAMAYA, en e! cargo de médico ocupacio-
nal de la Universidad Tecnológica de los Andes, por la modalidad de locación de servi-
cios, a partir del 12 de enero de 2022, con retribución económica de S/. 45.00 por hora

laborado.

El consejero Toribio Tapia, observó que no existe el área que lo requiere, debiendo
ser el Director de Bienestar Universitario, a quien corresponde proponer la contrata-
ción del médico ocupacional. Al respecto el Secretario General, aclaró que es la Direc-

ción de Bienestar Universitario que ha propuesto, dando cuenta los documentos perti-

nentes. Finalmente.

No habiendo objeciones sobre la materia, los consejeros arribaron al siguiente
acuerdo:

ACUERDO.- Ratificar, por unanimidad, la Resolución Rectoral N" 010-2022-
UTEA-R., de fecha 12 de enero de 2022, que autoriza, con cargo a dar cuenta
a Consejo Universitario la contntación del médico Genldine VASQUEZ
CHAMAYA, en el cargo de médico ocupacional de la Univercidad Tecnológi-
ca de los Andes, por la modalidad de locación de seruicios, a paür del 12 de
enero de 2022, con refiibución económica de S/.45.N por hon laborado.

6.6. Ratificar la Resolución Rectora! N" 011-2022-UTEA-R., de fecha 17 de
enero de2O22, que autoriza, con cargo a dar cuenta a Conse.io Universitario, la con-

tratación por suplencia a la señorita Marshia Trujillo Gómez, para el cargo de secreta-
ria de la Escuela Profesional de Educación y Turismo, a partir del 17 de enero de 2022
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hasta 31 de diciembre de2022, con aplicación de la escala vigente de remuneraciones
de la Universidad Tecnológica de los Andes.

El Presidente pasó a sustentar respecto a la resolución, que fue emitida autorizan-
do la contratacíón por la modalidad de suplencia, estando el trabajador Leonidas Far-

fán en una situación crítica de salud.

El Dr. Toribio Tapia, recomendó evitar la desnaturalización de contratos.

No habiendo objeciones sobre la materia, los consejeros arribaron al siguiente
acuerdo:

ACUERDO.- Ratifrcar, par unanimidad, Resolución Rectoral N" 011-2022-
UTEA-R., de fecha 17 de enero de 2022, que autoriza, con cargo a dar cuenta
a Conse.io Universitario, la contratación por suplencia a la señorita Marshia
Trujillo Gómez, para el cargo de secrefarta de la Escuela Profesional de Edu-
cación y Turismo, a partir del 17 de enero de 2022 ñasúa 31 de diciembre de

2022, con aplicación de la escala vigente de remuneracíones de la Univerci-
dad Tecnológica de los Andes.

6.7. Ratificar !a Resolución Rectora! N" 013-2022-UTEA-R., de fecha 17 de

enero de 2022, que aprueba y autoriza, con cargo a dar cuenta ante Consejo Universi-

tario, en vía de regularización el contrato de la Lic. Enf. Marleny DURAND VALENCIA

como Coordinadora de internado Clínico FilialAndahuaylas, en el Hospital Sub Regio-

nal Chanka - Andahuaylas, por el período de 06 meses, a partir del 01 de julio al 31 de

diciembre de 2021, Semestre Académico 2021-1, por 15 alumnos el monto de S/.

1,500.00 soles (pago único por honorarios profesionales).

No habiendo objeciones sobre la materia, los consejeros anibaron al siguiente

acuerdo:

ACUERDO.- Raüficar por unanimidad, la Resolución R*toral N" 013'2022-

IJTEA-R., de fecha 17 de enero de 2022, que aprueba y autoriza, con cargo a

dar cuenta anfe Consejo Universítario, en vía de regularización el contrato de
ta Lic. Enf. Marleny DIIRAND VALENCIA como Coordinadora de internado
Ctínico Fitial Andahuaylas, en el Hospital Suó Regíonal Chanka - Andahuay-
las, por el período de 06 rrreses, a partir del ú de iulio al 31 de diciembre de

2021, Semesfre Académico 2021-1, por 15 alumnos el monto de S/. 1,500.00

soles (pago único por honorarios prcfesionales).

6.8. Ratificar la Resolución Rectoral N" 014-2022-UTEA-R., de fecha 17 de

enero de 2022, aprobar y autorizar, con cargo a dar cuenta ante Consejo Universitario,

en vía de regularización el contrato de la Lic. Enf. Kelly Elizabeth GONZALES ME-

DRANO, 6gmo Coordinadora de intemado Clínico Filial Cusco, por el período de 05
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El Dr. Tor¡b¡o Tap¡a, recomendó a la Decana de la Facultad de Ciencias de la Sa-
lud, Dra. Gilda Lucy Loayza Rojas, y los directores de las escuelas profesionales, que
remita su pet¡c¡ón en conjunto sobre los internados clínicos de la sede y filiales, de las
dos escuelas profesionales de su facultad: Enfermería y Estomatología, por cuanto,
ellos ya conocen cuántos alumnos tienen, en qué sitios tienen, para no emitir resolu-
ciones individuales.

No habiendo objeciones sobre la materia, los consejeros anibaron al siguiente
acuerdo:

ACUERDOS:
Pr¡mero.- Rat¡frcar, por unanim¡dad, la Resolución Rectoral N" 01+2022-
UTEA-R., de fecha 77 de enero de 2022, aprobar y autorizar, con cargo a dar
cuenta ante Consejo Universitario, en vía de regularízación el contrato de la
Lic. Enf. Kelly Elizabeth GONZALES MEDRANO, como Coordinadora de in-
ternado Clínico Filial Cusco, por el período de 05 meses, a paftir del 01 deju-
lio al 30 de noviembre de 2021, Semestre Académico 20241, por 75 alumnos
el monto de S/. 1,fl0N sores lpago ún¡co por honorarios profesionales). Y
en el a¡tÍculo segundo, aprueba y autoriza, con cargo a dar cuenta ante Con-
sejo Universitario, en vía de regularización el cont eto de la Lic. Enf. Lizeth
BEGAZO APARICIO, como Coordinadora de internado Clínico, Fílial Cusco,
por el período de 05 meses, a pa¡tir del 01 de julio al 3O de noviembre de
2021, Semestre Académico 2O2O-ll, por 75 alumnos el monto de S/. 1,500.(N
soles (pago único por honorarios profesionales).

Sequndo.- Disponer que los directores de las escuelas profesionales de En-
fermería y de Estomatologia, presenten sus cuadros de requerim¡ento de
coordinadores de intemado cl¡nico en forma conjunta.

6.9. Ratificar Ia Résolución Rectoral N' 015-2022-UTEA-R., de fecha 18 de
enero de 2022, que aprueba y autoriza, con cargo a dar cuenta ante Consejo Universi-
tario, en vía de regularización el contrato de la Lic. Enf. Rossi PEÑA LAUREANO, co-
mo Coord¡nadora de internado Rural Filial Andahuaylas, en el Hospital Sub Regional

Chanka - Andahuaylas, por el período de 06 meses, a partir del 01 de julio al 3l de
d¡c¡embre de 2021, Semestre Académico 2O2O-ll, por 15 alumnos por el monto de S/.
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meses, a partir del 01 de lulio al 30 de nov¡embrc de 2021 , Semestre Académico 2020-
l, por 15 alumnos el monto de S/. 1 ,500.00 soles (pago único por honorarios profe-
sionales). Y en el artículo segundo, aprueba y autoriza, con cargo a dar cuenta ante
Consejo Universitar¡o, en vía de regular¡zación el contrato de la Lic. Enf. Lizeth BEGA-
ZO APARICIO, como Coordinadora de internado ClÍnico, Filial Cusco, por el período
de 05 meses, a partir del 0í de jul¡o al 30 de noviembre de 2021 , Semestre Académ¡co
2O2O-l| por 15 alumnos el monto de S/. 1,500.00 soles (pago único por honorar¡os
profesionales).
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1,500.00 soles (pago ún¡co por honorarios profesionales). En el artÍculo segundo,

aprueba y autor¡za, con cargo a dar cuenta ante Consejo Universitario, en vía de regu-

larización el contrato del Lic. Enf. Walter JUAREZ VERA, como Coordinador de ¡nter-

nado Rural, F¡lial Andahuaylas, en el Hospital Sub Regional Chanka - Andahuaylas,
por el perÍodo de OO meses, a partir del 01 de jul¡o al 31 de diciembre de 202'l , Semes-

tre Académico 2O2O-ll, por los alumnos el monto de S/. 1,500.00 soles (pago ún¡co por

honorarios profesionales).
No habiendo objeciones sobre la materia, los consejeros arribaron al sigu¡ente

acuerdo:

ACUERDO.- Raüficar, por unanimidad, la Resolución Rectoral N" 0152022'
UTEA-R., de fecha 18 de enero de 2022, que aprueba y autoriza, con cargo a

dar cuená ante Conseio Universitario, en via de regularización el cont eto
de la Lic. Enf. Rossí PEÑA LAUREANO, como Coordinadora de ¡ntemado
Rurel Filiat Andahuaytas, en el Hospital Sub Regional Chanka ' Andahuaylas,
por et período de 06 meses, a paür del 01 de iulio al 31 de diciembre de
2021, Semestre Académico 202uil, por 75 alumnos por el monto de S/.

1,5N.OO soles (pago único por hononrios profesionales). En el a¡tículo se'
gundo, aprueba y autoriza, con cargo a dar cuenta ante Conseio Universita'
rio, en vía de regularización el contrato del Lic. Enf. Walter JUAREZ VERA,

como Coordinador de internado Rural, Filial Andahuaylas, en el Hospital Sub

Regional Chanka - Andahuaylas, por el período de 06 mese§, a partir del 01

de jutio at 31 de diciembre de 2021, Semesfre Académico 202A ' por los
alumnos el monto de S/. 1,5@.00 soles (pago único por honorarios profesio-

nales).

6.10. Ratif¡car la Resolución Rectoral N' 016-2022-UTEA-R., de fecha 18 de

enero de 2022, que aprueba, con cargo a dar cuenta a Consejo Un¡versitario, la reno-

vac¡ón del contrato con la empresa TERMES CONTROL GROUP S.A.C., representa-

da por Yolanda Sullcahuamán Medrano, para el recojo y transporte de res¡duos sól¡dos

peligrosos, de los sigu¡entes locales, por el período de un (01) año, que tendrá vigen-

cia a partir de la firma del contrato, a cambio de la contraprestación mensual de S/.

4,920.00, y precio anual Si. 59,040.00: Local SL-O'I: Abancay - Av. Perú, local SL-02:

Abancay - Santo Tomás. Local F-01L01: Andahuaylas-Ccollahuacho, Local F-01 L02:

Andahuaylas-Choquepuquio. Local F-02L01: Cusco-Av. Grau, local F-02L02: Cusco,

Av. Collasuyo, Local F-02 L03: Cusco-Calle Puputi.

No habiendo objeciones sobre la materia, los consejeros arribaron al sigu¡ente

acuerdo:

ACUERDO.- Reti¡¡car, por unanimidad, la Resolución Rectoral N" 016'2022'

UTEA-R., de fecha 18 de enero de 2022, que aprueba, con catgo a dar cuenta

a Consejo llniversitaio, la renovación del contrato con la eñpresa TERIUES

CONTROL GRO,.,P S.A.C., rePresentade por Yolande Sullcahuamán Medrano,
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para el necajo y tm,nspofte de residuos sólidos peligrosos, de los siguientes
locales, por el período de un (01) año, que tendrá vigencia a partir de la firma
del contrato, a cambio de la contraprestación mensual de S/.4,920.00, y pre-
cio anual S/. 59,U0.(N: Local SL-01: Abancay - Av. Perú, local SL-02: Aban-
cay - Santo Tomás. Local F-01 L01: Andahuaylas-Ccollahuacho, Local F-0 I
L02: Andahuaylas-Choquepuquto. Local F-02L01: Cusco-Av. Grau, local F-

02L02: Cusco, Av. Collasuyo, Local F-02L03: Cusco-Calle Puputi.

7. Ratificación de resoluciones de Vicerrectorado Académico: OO3-2022 y Oficio
N" OO6.UTEA.VRAC.

El Secretario General da cuenta del Oficio N" M-2022-UTEA-VRAC., de fecha 10

de enero de 2022, del Mcerrector Académico, Dr. Ely Jesús Acosta Valer, que solicita
ratificación de la Resolución de Vicerrectorado Académico No 0O3-2022-UTEA-VRAC.,
de fecha 10 de enero de 2022, que aprueba el procedimiento escrito de atención pre-

sencial administrativa excepcional a estudiantes y usuarios de la Universidad Tecnoló-
gíca de los Andes, que contiene ocho (8) Ítems que forma parte del apresten resolu-
ción.

Oficio N" 006-2022-UTEA-VRAC., de fecha 13 de enero de 2022, del Vicenector
Académico, Dr. Ely Jesús Acosta Valer, que propone la encargatura de Director de
Bienestar Universitario a favor de la Lic. Janeth Noemí Sánchez Espinoza.

El Dr. Ely Acosta, en su condición de Mcerrector Académico, pasó a sustentar con

respecto a Ia petición de su despacho, manifestando, a su petición, la instancia pertÍ-

nente formuló el mencionado procedimiento, previendo el retorno a clases presencia-

les.

El Dr. Toribio Tapia, observó a la Resolución, manifqstando que no tiene coheren-

cia, y tratándose de procedimiento, !a Dirección de Gestión de Calidad, debe emitir la

opinión correspondiente. Recomendó al Mcerrector Académico tener coherencia al

tiempo de emitir las resoluciones, para ser publicados en el portal web de la universi-

dad; y todo lo que es proceso o procedimiento debe contar con la opinión de la Direc-

ción de Calidad, cuya labor es verificar que los documentos normativos estén bien

elaborados. Al respecto, el Dr. Ely Acosta, agradeció a las observaciones y acogió las

recomendaciones.

El consejero Toribio Tapia, recomendó que los documentos deben ser elaborados

si g uiendo los proced imientos correspondientes.

Los consejeros, Bonifacio Robles y estudiante Zenón Arce, se abstuvieron de

aprobar, hasta que sea subsanada la observación.
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Por tanto, el Presidente dispuso que dicha resolución sea devuelta al Vicerrecto-
rado Académico a fin de que sea subsanada de acuerdo las recomendaciones del
Consejo Universitario.

8. Ratificación de resoluciones del Vicerrectorado de lnvestigación: 049-2O21 y
001-2022-UTEA-VR¡.

El Secretario General da cuenta del Oficio N" 007-2022-UTEA-VRI., de fecha 18

de enero de 2Q22, de !a Vicerrectora de lnvestigación, Dra. Carolina Soto Carrión, que
solicita ratificación delVicerrectorado de lnvestigación N" U9-2021-UTEA-VR|., del 30
de diciemb¡e de 2021, que aprueba la Directiva N" O3-2O2-l-DlruRl, "DIRECTIVA de
Catalogación, Registro y codificación de Proyectos de investigación con Fondos Con-
cursables internos de la Universidad Tecnológica de los Andes", con el objetivo de
establecer los procedimientos y disposiciones que regulen el control de la cataloga-
ción, registro y codificación de los proyectos de investigación financiados con fondos
concursables internos de la UTEA, formando parte de la presente resolución en (07)

folios.

ESTE PUNTO DE LA AGENDA FUE SUSPENDIDA PARA SER TRATADO EN

PRIMER LUGAR EN LA PRÓXIMA SES!ÓN.

Siendo a horas 11:40 de !a mañana de la fecha ut supra, el Presidente suspendió la
sesión por falta de quórum, pasando a suscribir el acta los asistentes en señal de con-
formidad, dando fe el Secretario que alfinal de la misma suscribe.
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